



BUREAU CABINET, Baroque, monogrammed MP and IM, dated 1744, probably Austria or Bohemia. Walnut, burlwood and local fruit woods in veneer with exceptionally fine inlays. The front with hinged writing surface, flanked by 1 drawer on each side, above 4 drawers between 2 doors, each revealing 5 drawers. Fitted interior with central door flanked on each side by 4 drawers in 2 rows. The recessed upper section with central door above drawer, flanked by 3 drawers and 1 door on each side. Swiveling interior with central door and coat of arms probably of the von Mesantz family, between 3 drawers, verso 1 vitrine compartment for devotional objects. Bronze mounts, knobs and drop handles. 145x77x(open 105)x188 cm.

Barock, monogr. MP und IM, dat. 1744, wohl Österreich oder Böhmen.

Nussbaum, Wuzelmaser und heimische

Koller Auktionen - Lot 1038***A158 Mobilier, Porcelaine & Décoration - jeudi 22 septembre 2011, 10h00**

Fruchthölzer gefriest sowie ausserordentlich fein eingelegt mit Wappen, Figuren, exotischen Vögeln, Kloster, Bandelwerk, Kartuschen und Zierfries. Rechteckiger Korpus mit geradem, profiliertem und gekehltm Kranz auf gewulsteter Schlagleiste mit profilierten Kugelfüssen. Front mit schräger, aufklappbarer Schreibplatte, flankiert von je 1 Schublade über 4 Schubladen, zwischen 2 gebauchten Türen vor je 5 Schubladen unter Fach. Inneneinteilung mit Zentraltüre, flankiert von je 4 Schubladen auf 2 Reihen. Zurückgesetzter Aufsatz mit markanten Eckvoluten und Zentraltüre über Schublade, seitlich je 3 Schubladen und 1 Türe. Drehbare Inneneinteilung mit Zentraltüre und Wappen wohl der Familie von Mesantz zwischen 3 Schubladen, verso 1 Vitrinenfach für Devotionalien. Bronzebeschläge, -knöpfe und -hänger. 145x77x(offen 105)x188 cm.

[CatItem.ArtText.Text502]

CHF 40 000 / 70 000

€ 41 240 / 72 160

Koller Auktionen - Lot 1038*

A158 Mobilier, Porcelaine & Décoration - jeudi 22 septembre 2011, 10h00



Koller Auktionen - Lot 1038*

A158 Mobilier, Porcelaine & Décoration - jeudi 22 septembre 2011, 10h00



Koller Auktionen - Lot 1038*

A158 Mobilier, Porcelaine & Décoration - jeudi 22 septembre 2011, 10h00



Koller Auktionen - Lot 1038*

A158 Mobilier, Porcelaine & Décoration - jeudi 22 septembre 2011, 10h00



Koller Auktionen - Lot 1038*

A158 Mobilier, Porcelaine & Décoration - jeudi 22 septembre 2011, 10h00



Koller Auktionen - Lot 1038*

A158 Mobilier, Porcelaine & Décoration - jeudi 22 septembre 2011, 10h00

